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魚津ロータリークラブ会報誌 2016年7月15日（金）

2016-2017年度

■会長 中田 幸雄

■幹事 中尾 登志男

例会日：金曜日12:30-13:30 例会場：ホテルサンルート魚津

第3027回例会
■ 点鐘・握手
■ ロータリーソング「我等の生業」
■ ゲスト並びにビジター紹介 なし
■ 誕生祝

谷川君（14日）、川岸夫人（25日）
２５日で６４歳、結婚して４１年２ヶ月になります。
７人の家族の洗濯と掃除で朝が始まります。週３回はありそドー
ムで体力づくりをしています。
私の趣味の家庭菜園の出来栄えに批評をしてきますが、母親
の介護をしてもらっている手前、頭が上がりません。
外孫がキャプテンをしている野球部が北信越大会に出るので、
夫婦で応援に行ってきます。

■ 会長挨拶_中田会長

先週は例会欠席で失礼いたしました。
川岸夫人、誕生日おめでとうございます。谷川さんは後程来られてからお祝いします。
今朝、仏・ニースでテロ攻撃がありました。昼時点では８０名が死亡、１０数名が重体とのこ
と。フランスや世界の各地でテロが頻発、将来の日本でも起きる可能性をふまえて安全対策
をしたほうがいいのではないか。
今年度の掲げた目標「委員会活動を活発に」のとおり、６日に国際奉仕委員会、８日にはク
ラブ奉仕委員会が開催。来週２１日は社会奉仕委員会を予定。一年間の目標を目指して活
動をしていただきたい。会員増強にも力を入れる。
先週の日曜日は参議院選挙。今回初めて１８歳以上が投票。１８歳以上の投票率５１％、１
９歳が３９％ 国民の義務として投票に参加するよう勧めていくことが大切。
天皇陛下が生前退位を表明。「憲法に定められた象徴としての務めを十分に果たせるものが
天皇の位にあるべき」との天皇のお考え 歴代天皇１２４代の過去には生前退位の事例が何
度もあり、海外でもしかり。この国でも変化が出始めてきているようである。

委員会活動を活発に
していきます



■ 幹事報告（中尾幹事）

★ガバナー事務所より
・2016-17年度 地区大会表彰について
ポールハリス：稲盛さん
永年在籍ロータリアン：

広浜さん、中島さん
長寿ロータリアン：根岸さん

・地区ホームページへのクラブ例会卓話
情報の掲載について

・R財団100周年記念誌のご案内
＄４０－/冊
事務局で一冊購入するが、
希望者があれば事務局まで連絡を。

・R財団ニュース７月号

・「第15回ロータリー全国囲碁大会案内状」
配布のお願い
メークアップの対象です

会員増強委員会より
２６１０地区HPに各クラブの毎月の卓話の
情報を９月予定分から事前に掲載予定。
毎月２カ月前までに卓話の担当者と内容を
ガバナー事務局へ報告。
RC事務局から卓話の演題等、内容を問い
合わせします。卓話予定者はああ事前にご
準備ください。（初回９月分は８月５日〆切）

★７月例会案内
２２日 夜間例会（新年度決起大会）

（サンルート）１８：３０点鐘
会費：３，０００円

２９日 ガバナー公式訪問
（サンルート）

たくさんの出席をお願いいたします。

★７月ＳＡＡ補助
青山君 山澤君 よろしくお願いします。

■ 出席報告（青山委員長）
本日の出席 ２２名、出席率７２％
欠席者 ８名
２０２５回メークアップ
大島君・広瀬君・山澤君
２０２５回出席率
７９．３％⇒８９．７％

出席率向上のため、３ヶ月毎にブー
ビー賞など設けてはどうかと思う。

■ニコニコボックス（広瀬委員長）

野澤さん（ガバナー補佐）
本日はよろしくお願いします。

青山君
先週、魚津西RC木下通信工業の安全研修
大会で「見識結果の見方と生活習慣病にな
らない生活」について講演してきました。同
様の講演はいつでもお受けしますのでご連
絡ください。

■ 委員会報告
会員委員会（川岸委員長）
７月１０日 第２６１０地区クラブ会員拡大
増強委員長会議の結果報告
ガバナーエレクト 下口幸雄氏（加賀RC）の
挨拶より
①例会は最低２回以上の開催
②入会金 とらない
③職業分類 無職でも地域のリーダー的な
人（最終決定は各クラブで判断）
会員増強に於いては、世界的には１２０万
人、日本は４万人減。アジアでの日本の発
言力が低下している。国際奉仕も重要だが、
地元に根付いた活動を。
１１月に第２回の増強委員会の予定是非と
も会員増の報告を。

クラブ奉仕委員会（愛宕委員長）
７月８日 ７名の参加
副委員長の杉野さんより格調高いお話をい
ただき、会員増強も含め、一年間頑張って
いきたい。



■ 本日の卓話

ガバナー補佐訪問
第２６１０地区富山第一分区
ガバナー補佐 野沢良成様

魚津RC中林会長の時代（２００１－２００２）に入会、インターアクト委員 インターアクト地区
委員・委員長計８年間、海外研修としてオーストラリア３回、台湾２回、シンガポール１回渡航
日台友情交換委員会、金沢での第５回日台親善会議に参加。
ガバナー補佐としては、委員会の枠を超えてロータリー全体を理解しないといけないので、
目下ロータリーについて勉強中。

先日のガバナー補佐訪問で訪ねた他クラブの例会にも特色があります。
・魚津西RCは食事前に手を合わせて「いただきます」
・朝日RCはハイタッチで挨拶。

魚津RC中田会長、愛宕会長イレクトと、中尾幹事から、ガバナー補佐への質問事項を出して
もらったところ、８クラブ中、魚津RCのみが全部の質問事項に対する回答があった。
全体評価をつけることもガバナー補佐の仕事のうちです。

ガバナー補佐として一言。
魚津RCからの各大会参加人数が少ないので、みんなで誘い合って、参加してもらいたい。
古い伝統ある魚津RCの良さを認識しながら外部にアピールしてもらいたい。
来週の岡部ガバナー公式訪問には、皆さん是非出席を！


